
 

 
Un regard en retour  

sur la dernière assemblée diocésaine du 18 juin. 

 La dernière assemblée diocésaine a pris comme thème « Agir au nom des partenaires par nos 

équipes ». A l’issue de cette journée, choisir quelques éléments marquants, c’est nécessairement en 

éliminer, je prends le risque et vous propose quelques points qui me tiennent à cœur.  

La découverte de la dimension multiple du lien avec les partenaires. 

 L’exposé sur le partenariat m’a fait redécouvrir toute la richesse de la relation du CCFD-terre 

solidaire avec ses partenaires :  

- la manière dont les associations ou groupes, futurs partenaires, sont détectés,  

- les critères  que se donne le CCFD- terre solidaire pour s’engager à leurs côtés (j’ai été plus 

sensible à la dimension de transformation des sociétés qu’ils représentent). 

- le suivi et l’accompagnement de leurs projets,  

- leur apport à la réflexion du CCFD- terre solidaire.  

Notre responsabilité dans la collecte 

J’ai été interpelé par les résultats financiers des collectes au niveau national et diocésain. 

Représenter le CCFD- terre solidaire dans un diocèse qui comprend de nombreux foyers de niveau 

socioprofessionnel élevé ou favorisé, nous donne une responsabilité pour collecter des fonds en 

quantité et pour convaincre sur la transformation sociale nécessaire. 

La variété des investissements au service du CCFD-terre solidaire. 

Les témoignages des actions menées cette année paraissent parfois sans lien entre eux, car ils 

concernent des activités, des publics, des compétences variées. Mais c’est cette richesse et cette 

diversité qui rend le CCFD- terre solidaire pertinent sur notre territoire. 

La difficulté de se renouveler 

En groupes dans l’après-midi, nous avons tenté de trouver de nouveaux chemins pour notre action. 

Ce n’est pas facile, mais l’exercice est nécessaire. Nous devons rester en éveil sur ce qui peut toucher 

nos contemporains pour qu’ils puissent nous rejoindre. 

La joie de participer 

J’ai ressenti enfin la joie d’un groupe au service de l’église sur le diocèse. 

- joie de se retrouver,   

- joie d’échanger sur ce qui nous anime, 

- joie d’argumenter pour  convaincre l’autre lorsque l’on n’est pas entièrement en accord, 

- joie de chercher de nouveaux moyens d’engager nos frères sur les défis qui nous attendent, 

- joie de savoir que nous sommes appelés par Jésus à le suivre sur les chemins de fraternité. 
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